

六花

令和6年6月10日
新潟市立新関小学校 学校だより 第3号
〒956-0825 新潟市秋葉区下新766
TEL:0250-22-0995 FAX:0250-22-6529
題字：中村 白香

「新関ふれあい大運動会」大成功でしあわせを実感！



自分たちの【 】を自分たちでつくる

校長 齋藤 恵美

5月初め、運営委員会が代表委員会を開き、運動会のスローガンを決めるところから「自分たちの【運動会】を自分たちでつくる」が始まりました。赤白応援団が応援の歌や動きをつくりました。全校種目の大玉転がしでは、より早く転がせるように並ぶ順番を5、6年生が考えて提案しました。個人の競技や大空班の踊りも、お互いに認め合い励まし合いながら練習をして当日を迎えました。

一番がんばったことは決勝審判です。最初は(自分の担当の)3位を見分けるのがむずかしかったけど、スタート直後から見る工夫をしたら3回目くらいできてきました。初めてで分からなかったけど、できてうれしかったです。
(4年生の振り返りより)

このように、当日参観された皆様にも、当事者意識をもって行動する子どもたちの姿をご覧いただけたと思います。6月の全校朝会では、この経験をクラスに広げて「自分たちの【クラス】を自分たちでつくろう」という話をしました。一日のほとんどをクラスの仲間と一緒に過ごすわけですから、教室は「誰もが安心して過ごせる場所」であってほしいです。安心できる土台は「自分のことを否定されず、受けとめてもらっている」という実感です。新関の子どもたちの多くは「相手を否定せず、受けとめること」がよくできています。日々関わり合いながら、人それぞれに考え方が違ったり長所や短所があったりすることを学んでいるからです。この「安心」を土台に、みんなで「学級目標」というめあてに向かって行動する力を身に付けていってほしいと思っています。

ふれあい大運動会の振り返りを紹介します！



スローガン

赤白共に全力で高め合い
笑顔で輝く優勝をめざせ！



1ねん Tさん「はじめてのうんどうかい」

わたしは、おおだまころがしとぜんこうりれいをがんばりました。おわったあと、おかあさんが、「がんばっていたね。」とほめてくれました。2ねんせいになったら、きょうみそうをがんばりたいです。

2年 Sさん「おうえんしょうをもらったよ」

わたしはうんどう会でリレーをがんばりました。きょねんは、かぜでお休みしたので、はじめてのうんどう会でした。きんちょうしていましたが、がんばってはしりました。おうえんしょうをもらえてうれしかったです。

3年 Hさん「応えんをがんばった運動会」

ぼくが運動会でがんばったことの1つは、応えんです。せいいっぱい声を出しました。きょうぎのゆうしょうは取れなかったけど、応えんゆうしょうが取れてうれしかったです。来年ぼくは、応えんだんになりたいです。



4年 Mさん「はじめての応援団」

私が運動会でがんばったことは、応援です。私は、今年応援団になり、三三七拍子のかけ声をしました。本番では、しっかりと立って、がんばりました。自分の中で1番大きな声を出して応援ができたし、キビキビと動けました。きんちょうしたけれど、がんばってよかったです。

5年 Iさん「運動会の感想」

私は、係の仕事を頑張りました。仕事は決勝審判でした。今年初めての係でしっかりとできるか心配だったけど、6年生などから教えてもらったからできました。私も今の6年生みたいに、下の学年の人に教えてあげたいです。しっかりとできてよかったです。



6年 Tさん「運動会で仲間と頑張ったこと」

私は赤組応援団長でした。今年の運動会で頑張ったことは、3つあります。

1つ目は、応援練習です。みんなで練習でも全力で頑張って応援練習をしました。全校に見られてないところでも頑張りました。とっても大変だったけど頑張ってよかったです。

2つ目は、運動会、本番です。1つ目の応援練習で頑張ったおかげで、一緒に応援優勝が取れました。この応援優勝が取れたのはみんなで練習を全力で頑張ったからだと思います。

3つ目は、大玉転がしです。今年は優勝ではなかったけど、みんなで協力して頑張りました。結果は同点だったけれど、みんなで協力できてよかったです。競技優勝は取れなかったけど、応援優勝は取れてとっても嬉しかったです。

今年の運動会は、応援優勝が取れたので嬉しかったですし、6年間で1番楽しい運動会でした。この経験を忘れないで、中学生になっても生かしたいです。



6年 Wさん「運動会の経験」

私は白組応援団長でした。今年の運動会で頑張ったことは、2つあります。

1つ目は、応援です。私は、練習が短い気がして、少し焦りました。ですが全校応援練習の時から応援団員のみんなや6年生が、アドバイスをしてくれてとても助かりました。直前の練習もあってとても大変でしたが、自分なりに頑張れたと思います。本番では、ちゃんと自分から行動でき、応援団員もしっかり場所を教えていて良かったです。

2つ目は、競技です。競技は、ずっと前から練習していたので焦りはなかったけど、フォームを直したり腕を振ったりと、いろんな努力をしました。本番では、緊張して綺麗なフォームが崩れてしまったけど、本気で頑張りました。

今年の運動会は、応援団長になっていろんなことに挑戦して、たくさんの経験をしました。この貴重な経験を生かして、これからは自分からなんでも挑戦したり行動したりして、みんなが困らないように引っ張っていけるような自分になりたいです。

創立 150 周年記念事業「学校教育環境整備」で 校庭緑化のために寄贈された樹木を植栽しました

コウヤマキ1本、イチイ3本です。子どもたちの成長と共に大きく育ててほしいです。

寄贈いただきましてありがとう

ございました。



5月10日(金)
植栽作業の様子



「ふるさと新関」 3, 4年生が小口のお茶作り体験をしました



5月31日(金)小雨の降る中でしたが、貴重な体験をすることができました。

3, 4年生は、事前に「お茶」の葉を観察したり、試飲をしたりして、お茶についての学習をして臨みました。音楽で学習した「茶摘み」の歌を歌いながら、楽しい雰囲気の中で活動できました。

主な学校の予定



【6月後半】

- 14日(金) 避難訓練 引き渡し訓練
新関防災訓練
- 17日(月) 読書週間 (~21日)
- 20日(木) 委員会⑤
- 24日(月) 心電図検査(1年) ALT勤務日
- 25日(火) 5, 6年生4時間授業
- 26日(水) 5, 6年生自然教室1日目
- 27日(木) 5, 6年生自然教室2日目
- 28日(金) 5, 6年生4時間授業
3, 4年生社会科校外学習

【7月前半】

- 1日(月) 全校朝会 ALT勤務日
- 2日(火) 個別懇談会① B時程
- 3日(水) 個別懇談会② B時程
- 4日(木) 個別懇談会③ B時程
- 8日(月) ALT勤務日
- 10日(水) 市小研
- 11日(木) クラブ 学習指導改善調査(国・算)
新関体カパワーアップ週間①(~18日)
- 12日(金) 地域子ども会 学習指導改善調査(理)

【6月のめあて】

相手を見て
しっかり話を聞こう

- ・話す人の方に目と体を向ける。
- ・話す人の気持ちを考えながら聞く。
- ・分からないことがあったら質問して確かめる。